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泫雅股票为什么这么厉害--泫雅为什么和jyp解约-股识吧

一、泫雅为什么和jyp解约

Wonder Girls 的一期成员,在加入 JYP后 致力减肥,体重下降很多
跳舞很好的小女生,虽然看上去很硬朗,但也是一个爱撤娇的小孩
即使身体有多麼不好,依然为了不让大家担心而不说出来
在练习的时候多次晕倒,却不让家人知道 终於在录制"音乐中心" 后於后台晕倒送院
最终被要求退出 Wonder Girls 去休养,可怜的小野马最后都退队 歌迷们在网上发动
签名行动,可惜公司发表声明小野马绝不归队总归来说就是身体问题

二、关于泫雅 泫雅为什么不单飞啊？既然那么有实力，看她跳
舞挺好看，虽然骚劲儿大了点

为啥呢，，，第一是泫雅长得好看啊~~那眼睛那眼神加上大胸还有白嫩的皮肤什
么的。
。
。
。
。
第二�泫雅可是韩国的跳舞机器啊~跳舞没的说~~~之前和psy那个哥哥是我的style
已经红一把那是不用说了。
。
冰淇淋这个mv又邀请来psy。
。
有看点啊。
。
而且冰激凌这版个额泫雅合唱那个男生在韩国也绝对是以有名的人才。
权。
恩。
。
我能想到的就是这些了~~
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三、关于泫雅 泫雅为什么不单飞啊？既然那么有实力，看她跳
舞挺好看，虽然骚劲儿大了点

泫雅最开始是JYP的练习生
以wondergirls成员身份出道很可惜因为身体原因后来退出了wondergirls
之后09年才以现在组合出道 因为舞台亲和力高 人气很高 因为韩国很注重礼仪
公司培养她那么长时间 再加上和成员的感情 短时间内不会单飞
而且现在泫雅也有个人SOLO啊 个人活动和组合活动俩不耽误 或许是双赢的局面啊

四、泫雅跟张贤胜哪个更火

这肯定是泫雅，虽然张贤胜及所属组合beast很火。
但是他只是在韩国火。
其实两人在韩国知名度差不多。
但是泫雅的国际知名度更高，因为参演了鸟叔的《江南style》，以及自己的solo专
辑《bubble pop》等，让更多外国人认识了她。
不过据我所知泫雅在韩国口碑好像不太好。
但她还是被韩国人公认为性感女王，被称为大韩民国最会跳舞的女艺人。

五、为什么泫雅长得一般，但是那么多人喜欢她？

金泫雅，是韩国非常有名的女歌手、主持人，还十分擅长火辣的热舞。
2010年发行首张个人单曲《Change》，然后骨盆舞就瞬间火了，好像所有人都在模
仿骨盆舞，金泫雅也因此被很多人认识。
相信《江南style》这首神曲大家都知道，在2012年火爆全球，这其中的MV女主就
是泫雅。
泫雅以4Minute组合出道，但粉丝们却唯独钟爱泫雅一个人，为什么呢？其实泫雅
在韩国的女星中，还包括很多后天的脸中，长得并不算非常好看的，这个就是问题
所在了。
首先，我们要从金泫雅的多重身份来说起。
泫雅不仅是歌手，而且还是主持人，如果光是长得漂亮其他什么都没有，那不可能
会有那么多的人呢喜欢她。
说泫雅长得不是最好看的，最起码还是有点好看吧。
首先是气质，金泫雅活泼可爱的性格，给了她一层天然的光环，让人感觉到很阳光
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很舒服的感觉。
其次，泫雅作为歌手，并不是单纯的只会唱歌，她跳舞也是十分的好。
泫雅喜欢去跳热舞，和一些新鲜的舞蹈。
她在骨盆舞中的表现，就可以看出来。
并且他还和鸟叔合作，在《江南晒style》中的热舞，在2012末日年风靡全球。
可能是因为喜欢跳舞的原因，泫雅的身材也是保持的十分好。
那种身材不瘦不胖，看着十分的健康，十分的匀称，看来运动还是有用的。
活泼可爱，有气质，会跳舞的泫雅。
谁会不喜欢呢？

六、关于泫雅 泫雅为什么不单飞啊？既然那么有实力，看她跳
舞挺好看，虽然骚劲儿大了点

泫雅最开始是JYP的练习生
以wondergirls成员身份出道很可惜因为身体原因后来退出了wondergirls
之后09年才以现在组合出道 因为舞台亲和力高 人气很高 因为韩国很注重礼仪
公司培养她那么长时间 再加上和成员的感情 短时间内不会单飞
而且现在泫雅也有个人SOLO啊 个人活动和组合活动俩不耽误 或许是双赢的局面啊

七、贤胜泫雅谁的实力强

风格不一样啊 孝渊偏向男性化 力量很好 泫雅更女性化 个人偏爱泫雅
感觉孝渊的舞蹈没有女性魅力像个男人 泫雅有power的同时还有性感
不过公司对他们的定位不一样 孝渊的脸性感起来也怪怪的 总之 风格不同 定位不同
看个人喜好吧

八、当年泫雅为什么退出Wonder Girls

wonder girls前成员泫雅离开了原先的经纪公司JYP娱乐公司，最近和新东家签约。
因此人们纷纷猜测泫雅是不是要离开JYP公司，到新的经纪公司作为SOLO歌手出道
。
泫雅签约的新公司是旗下有着歌手MARIO的PLAYCUBE娱乐公司。
对于签约泫雅PLAYCUBE公司的负责人表示说：“泫雅从JYP公司到我们公司才没
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多久，之前她的身体不太好，现在情况已经好转了许多。
”对于泫雅今后的活动方向这位负责人表示：“现在还没有制定具体的活动计划，
她这段时间还将接受一定的训练。
”在去年2月和Wonder
Girls共同出道的泫雅因为身体的原因于同年的7月推出了Wonder Girls，令Wonder
Girls的Fans们感到非常的惋惜。
她曾在今年5月和Wonder Girls的其他成员们一起为某活动担任宣传广告模特，一度
让许多的Fans们认为Wonder Girls可能会以6个人的形式进行活动。

九、金泫雅的ice cream 为什么那么火

为啥呢，，，第一是泫雅长得好看啊~~那眼睛那眼神加上大胸还有白嫩的皮肤什
么的。
。
。
。
。
第二�泫雅可是韩国的跳舞机器啊~跳舞没的说~~~之前和psy那个哥哥是我的style
已经红一把那是不用说了。
。
冰淇淋这个mv又邀请来psy。
。
有看点啊。
。
而且冰激凌这版个额泫雅合唱那个男生在韩国也绝对是以有名的人才。
权。
恩。
。
我能想到的就是这些了~~
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